

**PULSO POLÍTICO****REFORMA ELECTORAL
MUERTA, ANTES DE DISCUTIRSE**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A 24 horas de que el dictamen de la reforma electoral constitucional del Ejecutivo federal se discuta en el recinto legislativo de San Lázaro, y aun con amenazas como la del desafuero de Alejandro Moreno, presidente del PRI e integrante de la bancada tricolor, que ya reiteró que aun ante esa presión votará en contra, esa iniciativa presidencial está muerta, por más intentos en darle respiración.

Y a menos de que en las próximas horas lograra amedrentar a alguno o algunos diputados del bloque opositor que conforman los del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, el llamado Plan A, del Presidente Andrés Manuel López Obrador, será sepultado y lo obligará a presentar su Plan B, con otra reforma a leyes secundarias que no bastará para acoger al INE, como lo pretende.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

El asesinato del juez Roberto Elías Martínez, en Zacatecas, el segundo de un alto funcionario estatal como el ocurrido hace dos semanas el del general José Silvestre Urzúa Padilla, Coordinador de la Guardia Nacional en

ese estado, gobernado por David Monreal, motivó indignación, alarma y reclamos del Poder Judicial ante la violencia que se registra y la incapacidad en enfrentarla, a pesar de tanto despliegue militar.

La agresión al Juez de Control de Guadalupe, próximo a la capital de la entidad, ocurrió la mañana del sábado, cuando al salir de casa y se disponía a abordar su auto, varios hombres armados le dispararon, uno de ellos en la cabeza, dejándolo gravemente herido, por lo que fue trasladado a un hospital en donde falleció ayer en la mañana.

Ha llamado la atención que la violencia en Zacatecas en donde en los últimos meses se han cometido atrocidades por parte de grupos criminales en pugna, siga sin freno en el estado que gobierna el hermano del líder de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, que desde que declaró su aspiración a ser candidato presidencial no "corcholata", alejado del ánimo del ocupante de Palacio Nacional, ha sido blanco de acusaciones y ataques al interior de su partido.

Desde las filas morenistas se ha mantenido esa campaña contra el legislador, misma que arreció antes, durante y después de la marcha convocada por el Presidente López Obrador el domingo 27 del mes pasado, en donde fue blanco de andanadas por no haber cancelado su asistencia a la Reunión Interparlamentaria México-España y sumarse a quienes participaron en aquella.

Como para que vean que los acuerdos del INE de prohibir actos de precampaña tampoco cuentan para él, Marcelo Ebrard encabezó un concurrido acto sabatino en el World Trade Center.

Regresaron los maletas, con todo y el "bulto" que los llevó al ridículo mundial en Qatar.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico